

Protokoll konstituierende Sitzung des Wahlausschusses 09.04.2021

Ort: Online aufgrund der Corona-Restriktionen auf Zoom

Anwesende: Beeke Cordes, Henrich Robke, Irene Ebke, Sami Franke, Max Härtel, Leon Moog

Abwesende:

Sitzungsleitung: Max Härtel

Protokoll: Beeke Cordes

TOP 1 Begrüßung von Max Härtel - 16:09 Uhr

TOP 2 Formalia

- a) Einladung erfolgte ordnungsgemäß
- b) Beschlussfähigkeit wurde festgestellt
- c) Anträge zur PO/Beschluss der TO:
 - Ergänzungsantrag um Top 7 Corporate Design einstimmig angenommen
 - TO-Ergänzung Top 9 Moderationsanfrage bzgl. Streaming-VA einstimmig angenommen

TOP 3 Besprechung & Beschluss des Protokolls der 2. Sitzung

- Protokoll wurde einstimmig angenommen

TOP 4 Bericht von der Sitzung mit den Gremienwahlen Leon

- Sitzung des letzten Jahres wurde von Leon und Henrich besucht
- Diesjährige Sitzungsteilnahme: Nene und Leon

TOP 5 Abgabe der Wahlvorschläge

- Letztes Jahr Übersendung im PDF-Format → dieses Jahr Umstellung auf Excel
- **28.04** Anwesenheit für alle zur Abgabe der Wahlvorschläge
- Wahllisten, welche bis zum 27.04 eingegangen sind, sollen dann ab 27.04 bearbeitet werden
 - Wahlausschusssitzungen am **27./28./29.04 ab 16 Uhr** zur Erstellung der Wahllisten
 - Sami kündigt seine Abwesenheit am 27.04 an
 - Organisatorisches:
 - Terminbekanntgabe:
Wahlbekanntmachung bis spätestens 18.04
Auf StuPa-Seite ebenfalls Terminveröffentlichung

Erinnerungsmail bzgl. rechtzeitiger Abgabe der Wahllisten geht am Montag (12.04) raus

Vorschlag Max: zusätzlich Terminverkündung auf Facebook & Instagram

- 19.04 nächste Fachschaftssitzung, um auch hier Wahlbekanntmachung zu verkündigen
 - o Bitte von Sami an Annika das Thema *Wahlen* mit auf die TO zu nehmen – Max wird an der Sitzung teilnehmen

TOP 6 Instagram, Wahl Nene und Henrich als Beauftragte

- Ernennung Instagram-Beauftragte
 - o Henrich & Nene werden vorgeschlagen
 - o Unter der Bedingung, dass Henrich die nächsten 2 Wochen verhindert ist, erklärt er sich bereit
 - Wahl von Henrich zum Instagram-Beauftragten: Mit einer Enthaltung angenommen - Henrich nimmt die Wahl an
 - o Nene bittet um Bedenkzeit bis zur nächsten Sitzung
- Maß wie letztes Jahr wäre angemessen (letztes Jahr waren ca. 7 bis 8 Bilder) – einfach um die Leute auf dem Laufenden zu halten

TOP 7 Corporate Design

- Nene hat Flyer erstellt, Hashtag-Recherche betrieben und eine Liste dieser zusammengestellt – hochgeladen in Olat + Telegram-Gruppe
- Antrag Henrich – Fachschaften als Follower zu erreichen, diese sollen es teilen (Allgemeine Werbung für die Wahl), wodurch sich recht hoher Traffic ergibt
 - o Anschreiben der Fachschaften bzgl. Insta-Promotion unseres Accounts; diese dafür auf unseren Bildern direkt verlinken (damit es bei denen in der Bio direkt angezeigt wird)
- Neues Ziel: Mehr Likes und Follower (letztes Jahr um die 150 Follower)
- Idee: Reel mit der Uni-Präsidentin
- Wunsch nach Logo-Rohdatei – Hochladen bei Olat & Telegram-Gruppe
 - o Logoerstellung durch AStA (Beauftragte für Corporate Design) - sofern wir Veränderungen des Logos vornehmen → Rücksprache mit der AStA-Beauftragten
- Klärung rechtlicher Bedingung bzgl. Logoverwendung erforderlich
- Farbwahl Türkis
 - o Einstimmige Wahl für Farbe 4 (rot/grün/blau – 64/224/208)
 - o Einwand: bei Bestellung des Merch wird es mit genauen Farbwahl schwierig
- Text für Flyer
 - o Sprachen: Deutsch & Englisch
 - o Nene erklärt sich bereit, eine Textvorlage für den Flyer zu erstellen

TOP 8 Merch + Pulli als Gewinn bei Instagram

- Merchideen + Abstimmung:
 - **DESINFEKTIONSMITTEL MIT LOGO** – einstimmig dafür
 - Henrich wird beauftragt sich diesbezüglich zu erkundigen
 - 100 Stück
 - **GESPONSERTE ERSTE-HILFE-SETS** – einstimmig dafür
 - Beauftragung Henrich
 - Letztes Jahr 1 Set á 5,50 Euro
 - dieses Jahr Anpeilung 100 Stück
 - Sponsoring durch die Johanniter
 - **KONDOME VON EINHORN** – einstimmig dafür
 - Henrich kümmert sich
 - Kondome auf Postkarte - 100 Stück á 0,42 Euro
 - **STEMPEL AUF POSTKARTE** mit unserem Logo – einstimmig dafür
 - Logostempel-Beauftragte: Beeke
 - **STIFTE** aus dem letzten Jahr – Abstimmung: 5 ja, 1 nein
 - **LECKTÜCHER** – Abstimmung: 4 nein, 2 Enthaltungen
 - **VEGANE GUMMIBÄRCHEN** – Abstimmung einstimmig dafür
 - Nene übernimmt die Verantwortung
 - **FEUERZEUGE** – Abstimmung einstimmig dafür
 - Leon kümmert sich
 - **JUTEBEUTEL** – Abstimmung einstimmig dafür
 - Beauftragung Max
 - **MENSAGUTSCHEIN** – Abstimmung einstimmig dafür
 - Sami wird beauftragt
 - Gewinnmöglichkeiten (insg. Wert von 100 Euro):
 - 2 x 25 Euro – auf Instagram & Facebook - Beitrag teilen und per Kommentar jemanden markieren
 - 25/15/10 Euro – Meme-Wettbewerb auf Insta
 - **PULLI** – Abstimmung (anonym): 2 ja, 3 nein, 1 Enthaltung
 - **SPONSORING** – einstimmiger Beschluss dafür
- Beschluss, dass Erkundigung bzgl. Merch + Kosten bis nächste Woche erfolgen soll
 - Finanzreferat des AStAs bestimmt über unsere Ausgaben bzw. Absegnung unserer Ausgabenauflistung

TOP 9 Streaming-VA

- Ergänzung zur TO (Top 9, Sonstiges) – Absage der Moderationsanfrage
 - Selina Seemann ist am 10.06 verhindert, daher Überlegung bisher vorgesehenen Termin (10.06) zu verschieben

- Bedenkenäußerung bzgl. des Streamings mit Handykameras seitens Christian Deters
 - Bedenken aufgrund von Zweifeln an Qualität der Aufnahmegeräte
- Alternativvorschläge zu Handykameras:
 - Ausstattung von Thomas Plöger (Studentenwerk), welcher Equipment evtl. zur Verfügung stellen würde
 - Henrich erkundigt sich – einstimmiger Beschluss dafür
 - Anfrage bei öffentlich-rechtlichen Anstalten (öffentlicher Kanal) bzgl. Equipment
 - Uni Masterstudiengang (Bereich Multimedia), welchem Equipment zur Verfügung steht und bei welchem man nachfragen könnte
- Sami & Max erkundigen sich nochmal bzgl. Möglichkeit Kamerasystem im Audimax der Uni zu erweitern + Nachfrage bei Raumkommission für Generalprobe, Treffen mit Verantwortlichen + Aktualisierungsunterweisung
- Möglichkeiten Campus-Radio:
 - Sondersendung vor der Wahl
 - Dienstagabend: Offenes Mikro – evtl. für eine Wahldebatte nutzbar (Zusammenschneiden eines Interviews via Skype) – hier wäre Diskussionsrunde mit Hochschulgruppen denkbar
 - Zusage seitens Campus-Radio bzgl. Teilen der Topics & Verlinkungen bei Insta

TOP 10 Sonstiges & generelle Fragen

- Wünsche:
 - Hochladen der Terminliste in Olat
 - Neuorganisation der Dateien im Olat-Gruppe
 - Sammlung der Bilder für Instagram im Olat-Ordner
- Bitte um Wochentagsverschiebung zukünftiger Sitzungen

Sitzungsende: 18:25 Uhr